
GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld 

 

An die 

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld  

z.Hd. Frau Sauer 

 

 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 09.05.2023 

Bau eines Waschparks in der Mombacher Straße  

 

Die Entwicklungen rund um den Abriss der Hochbrücke und die nachhaltige 

Gestaltung des entstehenden Freiraums sind von großem Interesse für 

Anlieger*innen und benachbarte Stadtteile. 

Zum unten abgebildeten Werbebanner eines neu entstehenden Waschparks 

ergeben sich daher folgende Fragen:  

1) Wäre ein Zurückstellen der Genehmigung und Ansiedlung bis zum Abschluss der 

Abrissarbeiten möglich gewesen? Wenn ja, weshalb wurde diese Möglichkeit nicht 

in Betracht gezogen?  

2) Ist durch die Ansiedlung dieses Waschparks mit Verzögerungen oder 

Beeinträchtigungen rund um den Abriss der Hochbrücke und die zukünftige 

Entwicklung des entstehenden Freiraums zu rechnen? Wenn ja, inwiefern? 

3) Die Ansiedelung des Waschparks ging offenbar mit deutlichen Eingriffen in den 

Grünbestand des Hartenberg-Parks einher. Wie umfangreich waren diese Eingriffe 

genau und müssen Ersatz-Leistungen durch den Bauträger vorgenommen 

werden? Wenn ja, in welchem Umfang? 

4) Auf einem Werbebanner vor Ort wird auf die finanzielle Förderung durch 

europäische bzw. rheinland-pfälzische Mittel hingewiesen. Ist der Verwaltung 

bekannt, auf welcher Grundlage diese Förderung zugebilligt wird? Wenn ja, wie 

lautet diese? 



 

Abbildung 1: Hinweis: „Waschpark Mainz / Auto-Waschstraße / wurde von der Europäischen Union aus dem 
Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und dem Land Rheinland-Pfalz gefördert.“ 

 

Mainz, 09.05.2023 

 

 

gez. Ann Kristin Pfeifer 


